

CONCERT POUR LA SOLIDARITÉ
AVEC LA CASE DES ARTISTES



Solid'Action

EN DIRECT LE VENDREDI 7 MAI À 20H00

En proposant ce concert de solidarité gratuit au Centre Culturel du Mont-Dore, avec la case des artistes, NC la 1ère rend hommage aux bénévoles des associations qui œuvrent chaque jour pour les Calédoniens.

● RADIO

● TÉLÉVISION

● INTERNET

Partageons plus encore



www.la1ere.nc

nouvelle
calédonie

● 1

Chantons ensemble

Laissons derrière nous les cyclones, les pluies diluviennes ou la situation économique sombre. Oublions ce sentiment de méfiance qui, avec le Covid, se propage comme un virus. Tournons la page des dépressions et chantons. Chantons ensemble.

EMMANUELLE, TYSSIA ET MYRIAM

Emmanuelle, Tyssia et Myriam nous entraînent dans les méandres de la musique et de la danse, découvrir des univers nouveaux à travers mélodies et rythmes d'Océanie.

Dans la belle langue de Maré (nengone), chanter se traduit « co era » mais « co era », veut dire également « s'aimer » ou plus exactement « être solidaire ». Nos anciens avaient compris depuis longtemps que chanter, c'est d'abord une affaire de cœur.

Avec Solid'Action, nous allons à la fois chanter et écouter ceux qui ouvrent leurs bras aux autres.

Ces femmes et ces hommes sont au **Secours Catholique**, à l'association **Saint-Vincent de Paul**, la **Croix Rouge** ou encore à l'**Accueil**. Ils ne font pas beaucoup de bruits. Ils n'aiment pas les discours et préfèrent l'utilité à la frime. Mais tant pis pour eux ! Exceptionnellement, nous allons allumer les projecteurs, appeler les musiciens et chanter ensemble pour leur dire tout simplement merci.

Merci pour le témoignage. Merci pour l'exemple.

MERCI

"Parce que par les temps qui courent, nous avons tellement besoin de leurs lumières.."

Walles Kotra, directeur.

Solid'Action,

Un concert inédit au profit des bénévoles

NC la 1^{ère} organise, vendredi 7 mai à 20 heures, **Solid'Action**, un grand concert en collaboration avec la **Case des artistes**.

À travers cet événement festif, la chaîne souhaite mettre en lumière les bénévoles engagés dans les associations, notamment le **Secours catholique**, **Saint-Vincent de Paul**, **la Croix Rouge** ou encore **l'Accueil**.

Une trentaine d'artistes

Ils seront une trentaine d'artistes, chanteurs, musiciens, danseurs et plasticiens sur scène du Centre culturel du Mont Dore. Le **7 mai** prochain à **20 heures**, ils seront présents pour saluer l'action des anonymes, jeunes ou retraités, actifs ou non, qui consacrent bénévolement du temps aux autres. Eux qui œuvrent habituellement dans l'ombre seront pour une fois sous la lumière des projecteurs.

De belles surprises

Cette grande soirée, animée par **Emmanuelle Darman**, promet de belles surprises. À commencer par des duos et trios artistiques aussi inédit que surprenants.



“J'aime que les gens se rencontrent sur scène. Cela donne des moments uniques où tout est possible.”, promet **Tyssia** que l'on retrouvera notamment dans un duo avec **Ingrid Aucher** pour une reprise de **Méli Mélo**, le tube incontournable des années 2 000.

Parmi les trios d'un soir, on retrouvera également **Ritchy Uluika**, **Mayura** et **Eli** qui interpréteront le titre de **Stevie Wonder** “Master blaster”. Un métissage vocale inattendu ou le jeune chanteur comédien **Elie** rencontre la voie jazzy de **Mayura** et la douceur suave du Wallisien **Ritchy Uluika**.

Une scène vivante

En plus des chanteurs et musiciens, d'autres artistes seront de la partie. On retrouvera un danseur de la troupe de **Richard Digoué** sur le titre du groupe **Karava**. **Fany Edwin** et **Denise Tiavouane**, deux artistes plasticiennes peindront également sur scène pendant le show.

"J'avais envie d'une scène vivante et ce sera le cas. La sélection n'a pas été facile à faire. J'ai choisi des artistes de différentes générations, origines et disciplines artistiques. Ils reflètent tous un message de générosité et de vivre ensemble", explique **Tyssia**.

On retrouvera donc **Vincent C**, **Florent Moro** au côté de groupes expérimentés comme le **trio Kalaga'la** ou le **duo I Nu**. Tous ces artistes calédoniens se produiront bénévolement.

" Malgré la période un peu difficile que nous traversons, nous sommes toujours présents et prêts à défendre nos valeurs", souligne **Tyssia**.

Vendredi 7 mai, ils défendront les personnes qui travaillent, dans l'ombre, pour faire vivre les associations oeuvrant dans la lutte contre la précarité.



Comment suivre le concert en direct ?

Cet événement unique sera diffusé depuis le **centre culturel du Mont Dore** sur **NC la 1^{ère}**, le vendredi 7 mai à 20 heures. Il sera également **retransmis à la radio** et sur le site internet **www.la1ere.nc** et sur la **page FB de nouvelle calédonie la 1^{ère}**.

Myriam Watue fera vivre l'événement depuis les coulisses.



Ces séquences seront retransmises en story sur les réseaux sociaux de NC la 1^{ère} : **Instagram** et **Facebook**.



MUSIQUE

Tyssia

Directrice artistique de **Solid'action**, **Tyssia** est aussi chanteuse depuis une vingtaine d'années. D'origine wallisienne et Futunienne, cette calédonienne a souvent représenté son pays à l'international. Elle est également célèbre pour son engagement associatif.

Vincent C

Auteur, compositeur, interprète, **Vincent C** s'est fait connaître en 2014 après avoir remporté le trophée des jeunes artistes avec sa chanson «Jeunesse Calédonienne». En 2020, il sort son premier album, *L'insensé*. Son style ? Du reggae engagé.

Kalaga'la

C'est le son du Pacifique par excellence. Depuis 22 ans, **Patrice**, **Auto** et **Tyssia** sillonnent les scènes pour porter leurs messages d'amour et de liberté avec une voix, guitare et des percussions.

Ingrid Aucher

Elle est l'une des voix féminines les plus caractéristiques de Nouvelle-Calédonie ! Dans son premier album sorti en 2017 elle impose son style funk et jazz. Son opus intitulé « Ce(ux) que j'aime » a été récompensé dans la catégorie Pop-Rock-Folk au Flèches de la musique 2018. Sur scène elle sera accompagnée de **Johanito** au saxophone et de **Lenka** dans les cœurs.

Jennifer Neimbo

Jennifer a remporté la finale Zick Truck en 2018 et a représenté la Nouvelle-Calédonie à Paris. Aujourd'hui la diva du Pays revient avec du blues, jazz, en duo avec **Elie**, jeune comédien de Pacifique et compagnie et chanteur. Ils interpréteront un titre d'**Anthony Kavanagh** « Un peu de moi » un chanson qui appelle à la solidarité et au partage.

Karava

Originaire de Ponérihouen, ce duo compose, interprète et reprend des berceuses en langue Païci. Ils seront accompagnés d'un danseur sur scène.

Florent Moro

C'est la voie pop française du moment. Vous l'avez certainement croisé dans les bars de Nouméa où il s'est fait connaître pour ses nombreuses reprises de **Cold play** à **De palmas** en passant par de nombreux autres artistes internationaux.

Kuria Siwene dit Kurya

Ses mélodies sont inspirées de la musique traditionnelle de Maré qui a bercé son enfance à la tribu de Roh d'où il est originaire. **Kurya** y a ajouté quelques sonorités rock ou reggae pour obtenir un kaneka résolument moderne.

Patrice Prudent

Guitariste compositeur, fondateur de la **Prudent School**, ce musicien collabore avec de nombreux artistes.

Mayura

Avec sa voix chaude et son phrasé jazzy, **Mayura** délivre un reggae aux influences néo-zélandaise notamment.

MUSIQUE (suite)

I Nu

Marianne et **Hnaweje** harmonisent leurs voix depuis 20 ans sur leurs sonorités folk traditionnelles teintées de bossa nova, blues et reggae. Le duo aime faire voyager vers des ailleurs plein d'émotions et de mélancolie.

Teva Pakahua

Fondateur du groupe **Pakahua**, Il aime mêler les rythmes traditionnel polynésiens et contemporain.

Samantha

Jeune interprète talentueuse à la voix groovy et puissante, élève de l'école de chant du Grand casting n'est autre que la nièce de l'artiste **Tyssia** avec laquelle elle sera en duo sur une chanson reprise dédiée aux parents.

Ritchy Uluika

Découvert dans The Voice 2018, ce chanteur et guitariste à la voie douce et suave se produit dans tous les hôtels bars et restaurant du Pays.

Paladje

Formation originaire de Touho, **Paladje** navigue sur les sentiers du reggae au kaneka en passant par le zouk.

DANSE

Richard Digoué

« Enfant des terres multiculturelles de Nouvelle-Calédonie (...). Le danseur et chorégraphe ne cesse de mettre en scène les corps, tissant les ponts entre les arts et les gens. » (extrait portrait d'artiste/Poemart).

ART PLASTIQUE

Fany Edwin

« Contemporaine, sans tabou, elle explore le métissage dans sa richesse, mais aussi dans sa complexité. » (extrait portraits d'artistes/Poemart)

Denise Tiavouane

« Ses peintures sont autant de portes d'entrées qui mènent aux racines de sa culture traditionnelle et à son identité kanak, qu'elle ne cesse d'interroger » (extrait de portraits d'artistes /Poemart).

